

## ABSTRAK

**Teysi Adifrati Pontoh.** NIM.911409175. 2014. Hubungan Status Sosial Ekonomi Orang Tua Dengan Motivasi Siswa Siswa Kelas XII IPA SMA Negeri I Bolangitang Kabupaten Bolaang Mongondow Utara Untuk Melanjutkan Pendidikan Ke Perguruan Tinggi. Skripsi. Jurusan Pendidikan Ekonomi. Fakultas Ekonomi Dan Bisnis. Universitas Negeri Gorontalo. Pembimbing I Supardi Nani, SE.,M.Si. dan Pembimbing II Herwin Mopangga, SE.,M.Si.

Rumusan masalah yang diteliti yakni: Apakah Terdapat Hubungan Status Sosial Ekonomi Orang Tua Dengan Motivasi Siswa Kelas XII IPA SMA Negeri I Bolangitang Kabupaten Bolaang Mongondow Utara Untuk Melanjutkan Ke Perguruan Tinggi?. Sedangkan tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui Hubungan Status Sosial Ekonomi Orang Tua Dengan Motivasi Siswa Kelas XII IPA SMA Negeri I Bolangitang Kabupaten Bolaang Mongondow Utara Untuk Melanjutkan Ke Perguruan Tinggi. Jenis penelitian yang dilakukan adalah penelitian diskriptif kuantitatif yaitu penelitian tentang data yang dikumpulkan dan dinyatakan dalam bentuk angka-angka, meskipun juga berupa data kualitatif sebagai pendukungnya, seperti kata-kata atau kalimat yang tersusun dalam angket, kalimat hasil konsultasi atau wawancara antara peneliti dan informan.

Dari hasil penelitian diketahui bahwa nilai koefisien korelasi ( $r$ ) sebesar 0.74. atau tergolong kuat, nilai ini mengidentifikasi bahwa terdapat hubungan yang sangat kuat antara status sosial ekonomi orang tua dengan motivasi siswa kelas XII IPA SMA Negeri I Bolangitang Kabupaten bolaang mongondow utara untuk melanjutkan pendidikan ke perguruan tinggi. Dari hasil penelitian diketahui bahwa besarnya hubungan antara status sosial ekonomi orang tua terhadap motivasi siswa ditunjukkan oleh koefisien determinasi atau square ( $r^2$ ) = 0.55.

Kesimpulan dalam penelitian ini adalah terdapat hubungan yang kuat antara status sosial ekonomi orang tua dengan motivasi siswa dalam melanjutkan ke perguruan tinggi yang ditunjukkan oleh bahwa nilai koefisien korelasi ( $r$ ) sebesar 0.74. Dari hasil penelitian diketahui bahwa besarnya hubungan antara status sosial

ekonomi orang tua terhadap motivasi siswa ditunjukkan oleh koefisien determinasi atau square ( $r^2$ ) = 0.55. determinasi sebesar 55%, namun masih terdapat sisa sebesar 45% merupakan kontribusi atau hubungan variabel lain seperti faktor lingkungan.

***Kata kunci : Status Sosial Ekonomi Orang Tua, Motivasi Siswa***